



**GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD**  
**OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”*

**Nota de Prensa N° 007 – 2014-GR.CAJ-DRSC/COMUNIC**

## **Reconocen esfuerzo de Redes y Hospitales en evaluación de indicadores de salud 2013**

**Al igual que en la inauguración el Presidente Regional, Gregorio Santos,  
clausuró importante evento**

Con una significativa y emotiva ceremonia culminó la Evaluación Anual de Indicadores de Redes y Hospitales de la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) 2013 que se realizó el último fin de semana en la ciudad de Tembladera.

Luego de dos intensos días de trabajo y de una rigurosa evaluación hecha por un exigente jurado se reconoció el esfuerzo conseguido en los últimos doce meses por tres Redes de Salud y dos hospitales.

Para premiar a los ganadores se subdividió el premio en categorías: la Red Chota resultó ganadora del ámbito de más de 100 mil personas; San Ignacio de las de entre 50 mil y 100 mil personas y Contumazá de aquellas de menos de 50 mil personas.

En cuanto a los hospitales se clasificó entre los que son unidades ejecutoras y los que no. De los primeros el ganador fue el Hospital Regional de Cajamarca y entre los segundo el que triunfó fue Cutervo.

Por otra parte, en el competitivo concurso de la Noche Cultural el reconocimiento se lo llevó la Red de Salud de Santa Cruz por haber presentado una hermosa danza, evento que convocó a miles de personas.

Al igual que en la inauguración, la clausura estuvo a cargo del Presidente Regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, autoridad quien destacó el esfuerzo realizado por los ganadores para dar un servicio de calidad a la población.

También estuvieron presentes el director regional de Salud, Reinaldo Núñez Campos; la consejera regional, Sara Palacios; y, el gerente regional de Desarrollo Social, Marco Gamonal; además de otras autoridades locales.



Cabe señalar que el jurado resaltó los avances conseguidos hasta el momento y recomendó implementar la acreditación a la calidad y el impulso de las buenas prácticas en el sector.



**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 10 de febrero de 2014.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
DIRESA CAJAMARCA**